

## 『わき道』から、「出てくるかもしれない」 かもしれない運転で、事故防止

---

『わき道』から、出る時は  
左右・周囲の安全確認！  
特に右折は、注意しましょう

---

### 夜8時 交差点 軽乗用車と出合い頭に衝突 原付バイクの男性が意識不明の重体

押しボタン式の信号、

原付バイクが走っていた道路側には、車両用の信号はありませんでした

2020/9/10(木) 15:25

9日午後8時頃、石川県の交差点で、軽乗用車が、左から出てきた原付バイクと出合い頭に衝突しました。この事故で原付バイクを運転していたウーバーイーツの配達のアルバイトをしていた男性（46）が頭を強く打ち、意識不明の重体となっています。現場は見通しの良い直線道路で、押しボタン式の信号がありましたが、原付バイクが走っていた道路側には車両用の信号はありませんでした。警察は軽乗用車を運転していた大学生からも話を聞いて事故の原因をくわしく調べています。

---

### 「これくらいなら…」 小学校教諭が飲酒運転

駐車場で、焼酎600ミリリットル

中央分離帯に衝突 教育委員会が停職処分

◇飲酒運転 こんなことで、自分の人生を「棒に振ってよいのか」◇

2020/9/11(金) 8:55

某県教育委員会は10日、飲酒運転した小学校男性教諭（61）を停職6カ月の懲戒処分にした。教諭は同日付で依願退職した。教諭は7月9日午後8時ごろ、飲酒後に乗用車を運転し、中央分離帯に衝突した。買い物先の駐車場で焼酎600ミリリットルを口にした。「これくらいなら大丈夫と思った。教育者の資格はなく、人間性が欠如していたと深く反省している」という。